



EDISI 9 – 26 AGUSTUS 2020

SERBA - SERBI

#SwabAndSaveIndonesia GSI Lab Resmi Beroperasi

Bergotong-royong memutus mata rantai penyebaran COVID-19 di Indonesia.

Upaya Indika Energy Group dalam menunjukkan rasa solidaritas dan semangat gotong-royong anak bangsa dikonkretkan lewat peresmian Genomik Solidaritas Indonesia (GSI Lab). Peresmian ditandai dengan konferensi pers pada 12 Agustus lalu di GSI Lab di Jakarta Selatan, dengan menghadirkan dr. Nino Susanto selaku Direktur Utama GSI Lab dan Andy F. Noya sebagai pendiri Benihbaik.com.

GSI Lab secara resmi membuka laboratorium tes *Polymerase Chain Reaction* (PCR) berkapasitas terbesar di Indonesia. "Kebutuhan untuk melakukan tes PCR secara masif terus meningkat seiring dengan pergerakan angka penularan COVID-19 di Indonesia. GSI Lab menjadi yang pertama dalam menghadirkan laboratorium tes PCR dengan kapasitas besar hingga 5.000 tes per hari. Hadirnya laboratorium dengan kapasitas besar ini diharapkan dapat mendukung Satuan Tugas Penanganan COVID-19 dalam meningkatkan kapasitas tes PCR nasional secara signifikan serta memperluas akses pengetesan PCR bagi masyarakat yang membutuhkan," ujar dr. Nino dalam konferensi pers.

Hadirnya GSI Lab menjadi esensial karena Pemerintah telah menetapkan target untuk meningkatkan kapasitas pengetesan PCR sebanyak 30.000 tes per hari. Saat ini, jika dibandingkan dengan negara lainnya, jumlah tes PCR yang telah dilakukan di Indonesia masih relatif rendah. Salah satunya dikarenakan ketersediaan fasilitas laboratorium tes PCR yang masih minim. Menurut data terakhir di Jakarta, kasus positif banyak ditemukan pada kasus konfirmasi tanpa gejala (asimtomatik) sebanyak 66%. Data ini menguatkan pentingnya masyarakat untuk melakukan tes agar mengetahui kondisi mereka.

Sebagai kewirausahaan sosial yang menjunjung nilai semangat solidaritas dan gotong-royong, GSI Lab juga meluncurkan #SwabAndSaveIndonesia yaitu sebuah gerakan untuk membantu masyarakat yang kesulitan mengakses tes PCR. Program ini mengajak perusahaan dan individu untuk berkontribusi dalam *solidarity fund* yang akan dialokasikan untuk melakukan pengetesan PCR gratis kepada masyarakat yang membutuhkan dan dalam rangka program *surveillance*.

Di program #SwabAndSaveIndonesia, untuk setiap 2 pengetesan PCR gratis yang didonasikan oleh perusahaan atau individu, GSI Lab akan menambah 1 pengetesan PCR gratis tambahan. Donasi akan disalurkan kepada Pemerintah melalui Satuan Tugas Penanganan COVID-19 untuk memastikan pengetesan PCR gratis terdistribusi dengan baik. "Kami berharap program ini dapat meningkatkan kesadaran

masyarakat Indonesia untuk saling membantu dalam memberikan akses PCR tes," ujar dr. Nino.

GSI tidak sendiri dalam menjalankan program ini, melainkan juga berkolaborasi dengan BenihBaik.com dan Shopee. Andy F. Noya sebagai pendiri Benihbaik.com menyambut baik inisiasi yang dilakukan GSI Lab lewat #SwabAndSaveIndonesia. "Ini sejalan dengan misi kami di Benih Baik yaitu peduli akan isu kemanusiaan. Berapapun donasi yang diberikan masyarakat akan sangat membantu bagi masyarakat yang membutuhkan."

Mari kita bahu-membahu untuk memutuskan mata rantai penyebaran virus COVID-19 lewat #SwabAndSaveIndonesia. Bagi masyarakat yang ingin berkontribusi dapat dilakukan melalui link <https://benihbaik.com/campaign/tes-pcr-gratis-untuk-masyarakat> atau bisa juga dilakukan melalui platform Shopee.

